



## Chronique du Sanctuaire.

La paroisse du Cap-de-la-Madeleine, en juin dernier, recevait la visite de son premier pasteur. Nous ne raconterons pas les démonstrations de joie, de respect et d'affection qu'ont prodiguées



à Sa Grandeur, les bons paroissiens du Cap; mais ce que nous ne pouvons omettre de dire, c'est l'intérêt que Monseigneur manifeste pour le sanctuaire; la satisfaction qu'il exprime de le voir restauré et gracieusement embelli; la piété avec laquelle il accomplit ici les exercices du pèlerinage, depuis le rosaire au sanctuaire jusqu'au chemin de la croix sur la colline.

Dans son procès-verbal de la visite pastorale, Mgr a écrit les lignes suivantes :

"Nous constatons avec satisfaction que les travaux du parachèvement de l'église et de la restauration du sanctuaire ont été promptement et heureusement exécutés. L'église du Cap-de-la-Madeleine ne le cède aujourd'hui à aucune autre du diocèse. Elle va répondre, comme il convient, aux besoins de la paroisse. Le petit Sanctuaire ainsi restauré devra être le témoin d'une ère de dévotion encore plus marquée à Notre-Dame du Très Saint Rosaire et verra, nous en avons l'espérance, presser dans son enceinte, pour implorer le secours et la protection de la Reine du ciel, des pèlerins de plus en plus nombreux."

\* \* \*

Le 4 juin, vers les huit heures, une longue procession de dames, avec des voiles noirs sur la tête, des crucifix suspendus